
Protokoll: 

Auf Nachfrage von Rm Dott erklärt 61/Herr Hastenteufel dass die im Zuge der Aufstockung und des 

Umbaus von Mehrfamilienwohnhäusern geforderten zusätzlichen Stellplätze durch den Bauherrn 

teilweise abgelöst werden. Rm Hünerfeld möchte wissen, ob die Umbaumaßnahme auch die 

Installation eines Aufzuges beinhaltet. 61/Herr Hastenteufel erklärt, dass die Errichtung einer 

Aufzugsanlage vorgesehen sei. Rm Hünerfeld bittet im Zuge des Genehmigungsverfahrens darauf zu 

achten, daß den Festsetzungen der LBauO im Hinblick auf die Barrierefreiheit auch entsprochen wird.  

Der Ausschuss für Allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung nimmt die Unterrichtung zur 

Kenntnis.  

 


